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洛阳·城事

□记者 韩铁栓

昨日，《洛阳晚报》记者
从市优化办获悉，综合2014
年《百姓问政》现场投票评议
情况，以及各单位对现场反
映的问题整改情况的场外
满意度测评结果，我市去年
参加《百姓问政》的 9 个部
门的总满意度测评日前出
炉。在 9个部门中，市公安
局、市人社局、市城乡规划局
分 别 以 95.31% 、90.68% 、
88.67%的满意度位列前三，
市公用事业局以 72.69%的
满意度排在末位。

去年6月至10月，市纪
委监察局、洛阳广播电视台、

洛阳日报报业集团围绕我市
群众关心的热点问题，共举
办了9场《百姓问政》，接到民
评代表、问政嘉宾、场外群众
反映的各类问题137个。问
政活动现场，市环保局、市住
建委、市公安局、市城乡规划
局、市人社局、市教育局、市卫
生局、市交通运输局，以及市
公用事业局等9个部门负责人
分别就这些问题作了分析、解
释或表态，并承诺尽快整改。

《百姓问政》现场活动环
节结束后，市优化办将每场
问政现场收集、归纳的问题，
转交给相关责任单位，并要
求其研究制订整改方案，明
确整改内容和整改期限。之

后，根据各部门回复的整改
情况，又组织部分人大代表、
政协委员等到整改现场实地
查看，并进行了场外满意度
测评。

日前，市优化办在综合
现场满意度投票评议和场外
满意度测评的基础上，得出
了9个部门最后的总满意度，
并发出通报，对在活动中态
度积极、整改力度大、群众反
映良好、总满意度排名前三
位的市公安局、市人社局、市
城乡规划局进行通报表彰；
对工作重视不够、问题整改
不到位、总满意度排名末位
的市公用事业局予以通报
批评。

中美学生包饺子 口语交流欢乐多

昨日中午，在市第二外国语学校食堂，来自美国佛蒙特州帕
特尼学校的学生和该校学生一起包饺子、吃饺子。其间，通过口
语交流，学生们对彼此的教育和文化有了更深的了解，现场气氛
融洽。 记者 高山岳 李卫超 摄影报道

□记者 王妍 通讯员 刘冰 实
习生 梁爽/文 记者 张斌/图

昨日，《洛阳晚报》记者
获悉，在中央电视台举办的

“寻找最美医生”公益活动中，
活动评委会从30名“最美医
生”候选人中选出10名，我市
妇女儿童医疗保健中心的“小
处方医生”毋剑梅是其中之
一。自26日起，中央电视台
新闻中心的摄制组来洛对毋
剑梅进行了为期4天的纪录
片拍摄。

毋剑梅出名，来自患
儿家长的口碑

市妇女儿童医疗保健中
心的儿科主任医师毋剑梅，
读者应该并不陌生。她常年
用几角钱、几元钱治好患儿
的病，被称作“小处方医
生”，并先后获得“河南好
人”“全国诚实守信好人”
等荣誉称号。

毋剑梅出名，来自于患
儿家长的口碑。2012年8月
7日，本地论坛一个网帖引来
一万多名网友围观：“儿科大
夫毋剑梅真是少有的好医

生，医术高明且为患者家庭
着想，有时开一两块钱的药
（病）就好了，能吃药的绝不
让挂点滴。”

“一毛钱能治好的病，绝
不用一块钱”，在医院门诊坐
诊医师使用处方金额统计表
中，毋剑梅的单张处方金额
平均只有16元，是所在医院
处方金额最低的医师。

一心为患儿，她让央
视记者动容

“毋大夫的言行、操守，
让我很敬佩。”4天的拍摄，
让中央电视台新闻中心的
首席出镜记者张萍受到很

大触动。
张萍提到了两个细节。

一个是毋剑梅每次给患儿开
药，都要问家长：“家里有药
吗？有啥药？”如果患儿家
中的药能对症，毋剑梅便不
再多开。另一个是给患儿
诊治后，她总是嘱咐家长：

“给孩子包好，戴上帽子，肚
子别着凉……”

据悉，“寻找最美医生”
颁奖典礼将于 3 月底在央
视新闻频道、科教频道等播
出。评选活动所录制的纪
录片，将在央视《新闻联
播》《新闻直播间》《讲述》
等播出。

2014年《百姓问政》9个部门总满意度排序出炉

市公安局排第一，市公用事业局垫底

央视来拍纪录片 毋剑梅是主角
她是我市知名的“小处方医生”，还是央视“最美医生”候选人

提取公积金租房
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□记者 连漪 实习生 魏莹 通
讯员 卢彦飞

昨日，国家住建部等三部
委发布了一个重磅消息：今后
无房职工，只要连续足额缴存
公积金满3个月，无须租金发
票、税票也可以支取住房公积
金支付房租。不少缴存职工为
此激动不已，《洛阳晚报》记者
昨日从市住房公积金管理中心
了解到，我市缴存职工要享受
这个福利还得再等等。

根据国家住建部、财政部、
央行通知：

①职工连续足额缴存公积
金满3个月，本人及配偶在缴存
城市无自有住房且租房的，可提
取双方住房公积金支付房租；

②租住公租房的，可按照
实际房租支出全额提取；

③租住商品房的，各地根
据当地租金水平和住房面积确
定提取额度。

业内人士分析，此次政策
调整，是对公积金政策的进一
步完善和“松绑”，将在一定程
度上缓解公积金提取条件苛刻
等问题。

据市住房公积金管理中
心有关负责人称，我市现行的
公积金提取条件中并不包括
租房提取，也就是说，对一些
长期缴存公积金但不具备拿
出首付购房的缴存职工来说，
他们也能随时享受公积金带
来的福利啦。

该负责人表示，他们目前
尚未接到正式文件，不过中心
有关部门已经在就这一政策的
实施进行研究，一旦正式文件
下发将立即遵照实施。

市住房公积金管理中心：
尚未接到正式文件，已开始研究实施办法
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